

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léo MULLER

Nos morts : M. Hermann Brunner

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1954, tome 52, p. 251

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

NOS MORTS

M. HERMANN BRUNNER

Effacé, travailleur, fidèle aux traditions de ce Haut-Valais qui l'a vu naître, c'est ainsi que nous l'avons connu durant cette année 1936-37 où il apprit la langue française sous la direction du regretté chanoine Bussard. Il avait alors quinze ans et songeait déjà au métier de tailleur qu'il allait posséder avec maîtrise à la suite des stages qui le firent séjourner à travers la Suisse, notamment à Zurich. De retour à Eischoll, il s'acquit rapidement une solide renommée professionnelle. Malheureusement, ses jours étaient comptés. Avec douleur, ses nombreux amis le virent très tôt miné par une maladie tenace et on espérait qu'il pourrait se guérir à Montana. Apparemment rétabli, il regagna son village et son travail, mais, bientôt une rechute sans appel allait le ravir aux siens. C'était le Vendredi Saint, jour où nous commémorons la mort de ce Sauveur qu'il a toujours fidèlement servi.

Les Congréganistes de St-Maurice, ses condisciples et les amis de son frère, M. Gustave Brunner, ingénieur-chimiste, lui aussi ancien étudiant du Collège, ne manqueront pas de recommander au Seigneur l'âme de cet excellent ami.

L. M.